

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

# El Ayuntamiento creará una gran zona verde con merenderos

Supondrá una inversión cercana a los 100.000 euros y estará listo en primavera ■ El nuevo parque se ubicará en el paraje de La Huerta y llegará hasta la zona deportiva

ÉNE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos contará a partir de la próxima primavera con una nueva zona verde ya que durante los próximos meses se acometerá la reforma de la zona de La Huerta, que contará con un gran parque arbolado. Este nuevo espacio, que incluirá un área de barbacoas y merendero, se ubicará donde actualmente se encuentra el parque canino que será trasladado y renovado, en la calle Cabrerizos.

La actuación permitirá crear un gran espacio verde que comunicará este lugar con el polideportivo municipal, creando un gran cinturón hasta la zona deportiva de la localidad.

El proyecto cuenta con un presupuesto de 98.864 euros y se incluye en la partida destinada a la creación de zonas verdes dentro del presupuesto de este año, aunque ha supuesto un cambio sobre lo previsto inicialmente por la anterior Corporación, que pretendía crear un gran macroparque entre el casco urbano por la trasera de la urbanización Lares hasta el polígono industrial. Este proyecto de momento ha quedado en suspenso para crear primero otros espacios verdes en el casco urbano del municipio, tal y como solicitaban los vecinos y algunos grupos de la oposición y después poco a poco ir desarrollando esta idea, como asegura la nueva alcaldesa, Victoria Manjón.

Se trata de un nuevo espacio de ocio muy demandado por los



El gran parque arbolado con barbacoas y merenderos abarcará desde el parque canino hasta la zona deportiva. | ÉNE

■ El Consistorio da respuesta a las peticiones y demandas vecinales para contar con más espacios de ocio

vecinos de la localidad, una población joven, dinámica y que incluye muchos niños pequeños, por lo que los espacios verdes y las nuevas zonas de ocio son prioritarias para el Ayuntamiento.

## Nueva iniciativa municipal: 'Un niño, un árbol, una vida'

En su objetivo por mejorar los espacios verdes y la imagen de la localidad, el Ayuntamiento además destinará otros 35.000 euros a la plantación de nuevos árboles en distintos espacios del municipio. Algo que se une a otra iniciativa municipal denominada 'Un niño, un árbol, una vida', en la que a cada pequeño se le entregará un árbol para que lo plante en las zonas habilitadas. Los niños podrán recoger en breve sus árboles y tendrán que cuidarlos hasta el próximo mes de marzo para después proceder a su plantación definitiva, donde también podrán atenderlos y disfrutar de ellos. De esta manera, los responsables municipales dan respuesta a las demandas de la población para compaginar las nuevas construcciones y el desarrollo urbanístico de la localidad con espacios verdes y zonas de ocio para el disfrute de niños y familias, además de contribuir de esta manera a estrechar los lazos de amistad y vinculación al municipio.

LOS DETALLES

### Futuro pulmón verde

El objetivo que el Ayuntamiento de Castellanos desarrollará a largo plazo es la creación del auténtico pulmón verde de la localidad, con un macro parque que permitirá dotar al municipio de los espacios naturales y zonas de expansión de las que carece por sus características geográficas, al estar situado en plena llanura de La Armuña, rodeado de tierras de cultivo de cereales. Este nuevo espacio natural y de ocio estará situado entre el casco urbano y las urbanizaciones hasta el polígono industrial y se ejecutará por fases. Supondrá la incorporación de 40.000 metros cuadrados y una inversión que superará el millón de euros.

### Duplicar la superficie arbórea

El nuevo corredor verde que comunicará con la zona deportiva permitirá casi duplicar la superficie arbolada con la que cuenta actualmente. De esta manera, incorporará nuevas especies arbóreas, que se unirán a los 300 previstos que se plantarán en el futuro pulmón verde. Así se pretende crear un cinturón natural que comunique las distintas zonas, tanto residenciales como deportivas e industrial, para que los vecinos puedan disfrutar de paseos y recorridos por la naturaleza, además de ser punto de encuentro ciudadano para estrechar las relaciones y la vinculación al municipio.

### Nuevos espacios de ocio

La ampliación de zonas verdes, jardines y parques infantiles ha sido una de las prioridades de los responsables municipales desde la anterior legislatura que se mantendrá los próximos cuatro años, con el fin de cubrir las nuevas necesidades que demandan los vecinos, además de seguir ampliando las instalaciones deportivas y renovando los servicios.

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La localidad incorpora un nuevo tramo de un kilómetro de carril bici en Los Paúles

El nuevo vial en el acceso al municipio se estrenará el domingo

ÉNE | SANTA MARTA

La localidad santamartina incorpora un tramo de un kilómetro en la zona de Los Paúles a su carril bici para facilitar el acceso por la entrada principal al municipio, desde los centros comerciales hasta la rotonda de la Base Aérea de Matacán.

El nuevo tramo de carril bici en la zona de Los Paúles ya está listo y a disposición de los usua-

rios, que algunos ya han comenzado a transitar por este espacio, que se estrenará de manera oficial el próximo domingo día 22 con motivo de la celebración del Día sin Coches dentro de la Semana de la Movilidad que se celebra esta semana.

Este tramo supone la incorporación de mil metros más a la red de carril bici del municipio con 10 kilómetros de extensión. Esta

última obra se inició con una partida de los Planes Provinciales y, como asegura la concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador: "pretende ir conectando con la ciudad y otros municipios para que se pueda discurrir entre ellos en bicicleta de manera segura". El carril bici en este tramo está señalizado a cada lado de la calzada y diferenciado de la zona de acera para peatones.



Algunos ciclistas ya utilizan el nuevo tramo de carril bici. | ÉNE